ヒマワリ de 繋ぐプロジェクト (2013-08-25)

ヒマワリの種 里親募集!!

名古屋の久美ちゃんのアイデアを貰いました。

今年の天候不順にも関わらずヒマワリが無事に花を咲かせ てくれました。ボランティアの皆さんのご協力もあってのこ とです。改めて感謝いたします。

花も無事に咲いたことで、ヒマワリの種も収穫できそうで すから、これを有効に活用して新たなプロジェクトを立ち上 げます。プロジェクトと言っても難しいことではなく、希望 する皆さんに種を贈り、その種を使って皆さんの自宅でヒマ ワリを咲かせてもらいたいのです。それで、写真に撮っても らい、金浜・高浜でヒマワリを育ててくれた方々にメッセー ジと共に贈りたいと思います。それで被災地と繋がりを持と うとするものです。





自宅でできるボランティアですから、気軽に挑戦して みてください。ヒマワリは結構丈夫な植物ですから、 初心者でも育てられます。何といっても、被災地で雨 が降らない、気温が低い、栄養が無いという環境で育 ち、花を咲かせていますから。

上は2mのヒマワリ、左が50cmのスプレータイプ、下は 1m程度のヒマワリです。写真はいずれも金浜のもので

ヒマワリの種は三種類ほどあり、

2~3mに育つ庭用 1m程度のベランダ等のプランター用 50cm程度の、室内栽培のポット用と して最適なサイズの三種類です。

※ヒマワリは津波の被害を直接受けた場所 で育ったものです。



これと並行して、今回土砂災害のあった岩手県内陸の被災地にヒマワリの種を贈り、復興の願いと祈り とともに被災地間の交流を図ることができればと、被災地の農家へボランティアに伺いながら、情報の収 集に歩き回っています。

他にも、学校や老人ホームなどの施設、職場など贈りたい場所がありましたら、そちらに贈っていただ いても結構です。

ヒマワリの里親になっていただける方は田澤又は、掲示板への書き込みで連絡してください。 準備ができ次第、順次 送付させていただきます。

今のところ、各サイズ10粒程度を考えていますが、希望があれば応じていくようにします。 また、種の全てが発芽するわけではないことを理解していただき、育ててください。

希望があれば、育て方も掲載します。